



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 02.03.2020

Antrag
Ökologisch Garteln II – Beratung und Information

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München berät interessierte Bauherren und Garten- oder Balkonbesitzer, wie sie ökologisch wertvolle Grünflächen oder Balkonkästen anlegen und pflegen können. Dabei soll unabhängig von der Größe der Gärten, Balkone und Grünflächen der Fokus auf Nachhaltigkeit und Artenvielfalt gelegt werden.

Begründung:

Das Volksbegehren „Rettet die Bienen“ fand bayernweit rund 1,8 Millionen Unterstützer. Viele würden auch in ihrem Alltag gerne mehr für die Artenvielfalt tun. Auch der kleinste Garten oder Balkon kann dabei einen wertvollen Beitrag leisten. Viele Blühpflanzen und Sträucher sind eine wichtige Nahrungsquelle für Insekten; Hecken und Büsche sind wichtige Rückzugsorte für Kleintiere.

Grünflächen verbessern außerdem das städtische Mikroklima, sie speichern Feuchtigkeit und sorgen für eine bessere Luft- und Lebensqualität. Die Landeshauptstadt München sollte daher alle interessierten Münchnerinnen und Münchner dabei unterstützen, möglichst ökologisch zu garteln.

Johann Sauerer (ÖDP)

Sonja Haider (ÖDP)

Tobias Ruff (ÖDP)